

## princess mononokes bag

2021

Märchenfiguren sind sich ihrer Vorbildfunktion bewusst. Mode und Konsum sind Themen, die sie beschäftigen. Sie sind oft stilbildend und zeigen das auf Social Media Plattformen.

Prinzessin Mononoke liebt shopping und Handtaschen. Auch sie ist auf mehreren Social Media Plattformen. Zugleich möchte sie zeigen, dass es auch Trends gibt, die die Umwelt nicht belasten.

Sie liess sich von einer bekannten Designerin eine Tasche aus Recyclingmaterial herstellen und setzt damit neue Massstäbe.

Material:  
Kehrrichtsäcke, geschweisst  
00 x 00 cm

